

Medienmitteilung

Schaffhausen, 16. Dezember 2022

Die Schaffhauser Kantonalbank erhöht die Zinssätze auf Sparkonten

Vor dem Hintergrund des jüngsten Zinsentscheids der Schweizerischen Nationalbank erhöht die Schaffhauser Kantonalbank ab 1. Januar 2023 die Zinssätze auf ihrer Sparkonto-Familie. Besonders attraktiv ist das Termingeld-Sparen.

Am 15. Dezember 2022 hat die Schweizerische Nationalbank den Leitzins angehoben. In der Folge erhöht die Schaffhauser Kantonalbank die Zinsen auf ihrer Sparkonto-Familie. Neu liegt der Zinssatz auf Konten dieser Gruppe zwischen 0.50% und 0.60%. Für grössere Beträge reduziert sich die Verzinsung. Die neuen Zinssätze gelten ab 1. Januar 2023.

Besonders attraktiv ist das Termingeld-Sparen. Für eine frei wählbare Dauer zwischen 12 und 36 Monaten gibt es neu bis zu 0.90% Zins. Detaillierte Informationen zu den Konditionen und Rahmenbedingungen finden sich auf www.shkb.ch/termingeld.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch